

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur hanya bagi Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan kekuatan, kasih dan pertolonganNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktuNya. Skripsi ini berjudul **“Analisis Kesulitan Siswa Dalam Menyelesaikan Soal Cerita Non-Rutin Di SMK Swasta Teladan Sumatera Utara 2”**, yang disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sehingga dalam semua proses tahap penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik.
2. Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si., dan Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., selaku dosen penguji skripsi yang telah memberikan kritikan dan saran dalam proses penulisan skripsi kepada penulis.
3. Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si., dan Ibu Ade Andriani, S.Pd., M.Pd., selaku dosen validator instrumen penelitian selama penulisan skripsi.
4. Bapak Pardomuan N. J. M. Sinambela, S.Pd., M.Pd., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan selama proses perkuliahan dari awal sampai selesai.
5. Bapak Chrisman Purba, S.Pd. selaku Kepala Sekolah dan Ibu Kiki Anggreni, S.Pd., selaku Guru Matematika SMK Swasta Teladan Sumatera Utara 2 yang telah memberi bantuan untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.
6. Teristimewa kepada Ayah penulis St. Mangihut Richson Naibaho, S.T (+) yang selama masa hidupnya tiada henti memberikan kasih sayangnya dan terus mendukung dari segala aspek dalam pendidikan penulis, juga kepada Ibu penulis Pittauli Simbolon yang telah berjuang untuk selalu mengasihi dan

memperhatikan dari segala aspek terkhusus pendidikan penulis. Terkhusus juga untuk adik satu-satunya Mega Angel Viestika Naibaho yang juga mendukung penulis dan juga kepada opung St. Duani br. Sinaga yang selalu mendukung dan menyayangi dengan tulus yang juga mendorong penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

7. Keluarga rohani penulis, Imago_dei SG (K'Chelsya Hutabarat, Rut Kelud), Grow In Jesus SG (K'Poibe Simorangkir, Tiara Ginting, Alex Sihombing, Zeus Napitupulu) dan KaTeBe Kita SG (B'Nico Sihaloho, Ayu Wandira, Apriana Sinurat, Kevin Siagian, Siteven Lumbantobing, Donna Manurung), Eklesia SG (Yunita Tindaon, Novia Marpaung, Sella Sinurat, Yosepa Sinaga), Koordinasi Penabur 2021 (Frida Sianipar, Ayu Wandira, Agustina Icha, Kevin Siagian, Elisabeth May, Evi Nainggolan, Irvan Nainggolan), Pengurus EE University (K'Donna, K'Anna, K'Mia, K' Desy, Ribka, Frida, B'Aldo, B'Nico, B'Misael), sahabat terkasih penulis Ira Girsang, Raja Bakkara, Yavas Buulolo, kakak-kakak pemerhati, serta rekan-rekan GSM HKBP Martoba yang telah memberikan dukungan, doa dan semangat juga membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.
8. Keluarga besar PSPM D 2017 dan keluarga besar 18+ yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah bersama-sama menjalani proses perkuliahan dari awal sampai selesai.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dalam tulisan berikutnya yang lebih baik. Kiranya tulisan ini bermanfaat bagi pembaca dan dalam dunia pendidikan.

Medan, 31 Juli 2024

Penulis,



Mindo Laura Arianti Naibaho